

ADVOCATE

Herman Djide: Sinergi Warga dan Pemerintah, Mewujudkan Desa Tanpa Pengangguran

HermanDjide - PANGKEP.ADVOCATE.OR.ID

Jan 3, 2025 - 23:18



Herman Djide: Sinergi Warga dan Pemerintah, Mewujudkan Desa Tanpa Pengangguran

PANGKEP - Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Herman Djide saat melakukan kunjungan di kampung Kamalesue Desa Bara Batu Kecamatan

Labakkang Beberapa hari lalu.

Dia berkata bahwa di desa Bara Batu ini sangat berpotensi untuk menjadi inspirasi bagi daerah lain apabila berhasil menciptakan lingkungan tanpa pengangguran. Desa ini banyak potensi yang bisa dikembangkan dan bisa berubah menjadi pusat produktivitas melalui kolaborasi antara warga dan pemerintah setempat, dengan membangun Sinergi, dan melahirkan berbagai program inovatif yang membuka peluang kerja bagi semua penduduk.

Herman Djide yang duduk di sebuah perkebunan masyarakat sambil menyaksikan warga setempat petik sayur mayur menjelaskan bahwa kunci keberhasilan desa tanpa pengangguran adalah keterbukaan komunikasi antara warga dan pemerintah.

" Kepada desa rajin rajin temui masyarakatnya, duduk bersama, mendengarkan kebutuhan warga, dan merancang program yang sesuai dengan potensi desa. Pemerintah beri dukungan dengan kebijakan, sedangkan warga berkontribusi melalui tenaga dan ide," ujar Herman

Menurutnya bahwa salah satu langkah awal yang diambil adalah pemetaan potensi desa. Dari hasil pemetaan tersebut, ditemukan bahwa sektor pertanian, kerajinan tangan, dan pariwisata memiliki potensi besar untuk dikembangkan. Pemerintah desa kemudian menginisiasi pelatihan keterampilan yang melibatkan para ahli untuk membekali warga dengan kemampuan yang sesuai.

Selain pelatihan, pemerintah desa juga menyediakan akses permodalan melalui program dana bergulir. Dengan dukungan ini, warga yang sebelumnya kesulitan memulai usaha kini mampu menjalankan bisnis kecil-kecilan seperti pembuatan kerajinan lokal, pengolahan hasil tani, dan pengelolaan homestay untuk wisatawan. Hasilnya, ekonomi desa mulai bergerak dan menciptakan lapangan kerja baru.

Keberhasilan ini juga tidak terlepas dari peran aktif para pemuda desa. Mereka bisa mendirikan koperasi berbasis digital yang membantu memasarkan produk lokal ke pasar yang lebih luas. "Kami ingin memastikan produk desa dikenal di seluruh Indonesia, bahkan dunia, tentunya ini bisa jadi impian" ungkapnya

Bila hal itu di terapkan maka desa tersebut menjadi contoh nyata bahwa nol pengangguran bukanlah mimpi. Keberhasilan ini mendapat perhatian dari berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah bisa berencana mereplikasi program serupa di desa-desa lain. Bahkan, desa ini telah menjadi tujuan studi banding bagi komunitas lain yang ingin belajar dari kesuksesan mereka.

Sinergi antara warga dan pemerintah di desa tentunya bisa membuktikan bahwa kerja sama adalah kunci keberhasilan pembangunan. Dengan visi bersama, keberanian untuk berubah, dan dukungan yang berkesinambungan, desa tanpa pengangguran dapat diwujudkan di banyak tempat lain. Desa ini mengajarkan bahwa keberhasilan bukan hanya tentang kebijakan, tetapi juga tentang kekompakan dan semangat kolektif.(Hik)